

できるなど、

世界初の携帯電話ー

ません。

。終身雇用制はほぼ終わりを

けるクセをつけるのは今しかない

長崎明誠高等学校だより

令和2年度 7月号 2020.8.4 発行



長崎県立長崎明誠高等学校

〒851-3101 長崎市西海町1854番地 095-884-2543 FAX 095-884-3562 ホームペーシ゛http://www2.news.ed.jp/section/meisei-h/ メールアドレス meisei-h@news.ed.jp

を今更言っているんだ

の人は当たり前だろ何 こう聞かれてほとんど ズマホ持っていますか?」

1学年主任

鬼塚公志

理科)

ナを張り、

||〇年後を予想

P接続サービスが利用できる端末

ガス以外にも生活インフラとし りましたが、家族との連絡や災害 きます。先日豪雨のため休校にな るでしょう。災害の時に電気水道 情報を得るのに利用された人もい トで調べ物ができたりゲームもで 行った調査では9割以上の生徒が イスとなりました。 る以外にLINEで連絡が取れた は便利ですよね。電話がかけられ と思われたことでしょう。 スマホを持っていました。 今ではなくてはならないデバ 写真や動画が撮れるし、 スマホ 5月に ネッ

受信、 本製の携帯電話の約4倍になった うち約8割近くを占めます。 トフォン利用率は携帯電話全体の まで市場を席巻していた ガラケー トフォンは二〇〇七年のアイフォ ーンでした。それが今ではスマー 及すると予測できた人はいたでし ょうか。最初に発売されたスマー ガラパゴス携帯)」と呼ばれる日 二〇年前にこれだけスマホが普 一)年にNTTドコモの ebページの閲覧などが 携帯電話でメールの送 九九九 平成 デモー それ

が無くなるのが先か、スマホが無 くなるのが先か。皆さんはどう思 と豪語する人もいます。パソコン どいろんな事ができるので パソコ でしょう。 なかったはずです。 れだけ普及するとは誰も思ってい いますか?二〇年前にスマホがこ ンもそのうち無くなるんじゃない」 覧、SNS、 上げている人もいます。中には ス 多いのではないでしょうか。新入 ラケーが主流でした。 〇年後の事は多分誰もわからない マホで文書作成以外にもウェブ閲 は打ちにくいのでスマホで作成 社員で報告書を作るにはパソコン に進化しました。この頃はまだガ の周りでスマホを使っている人が データをパソコンに送って仕 即即 動画編集・・・な 今は皆さん 10年後、二

ビスもあります。カメラ、辞書、テ ります。皆さんがつきたい職業なり ど新しい技術やサービスが開発さ か。答えは自分で見つけるしかあり たい職業は二〇年後あるでしょう 商品やサービスさらには職業があ と連携することでさらに無くなる れています。それらの技術やスマホ ー、ビッグデータ、I all、DXな 紙・・・などがあります。今現在A カーナビ、手帳、固定電話、 の天気予報、ハローページ、メール、 レカ、公衆電話、 いは無くなりつつある商品やサー スマホの普及で無くなったある 紙の地図、 してして 新聞 くいかなくても何かが残ります。続 れば成功します。続けていればうま も部活にしても途中で諦めず続け

かないでしょう。リストラにあっ ても生き抜く知恵と度胸が必要で て臨機応変に事に当たっていくし かないこの世の中では常にアンテ 迎えようとしています。 色々な事に興味を持っ 予想のつ 今です。 のです。

るいは友人に予想問題を教えあっ 活用することはありません。必要な 方法を学んでおけば、資格試験や昇 り覚えたりする必要があります。あ 囲から予想される部分を理解した ば闇雲に覚えるのではなく出題範 ません。そういう人達は少数でほと 学は苦手かっさね」 理科は将来役 が苦手な人です。ダイエットにして 想してその対策の勉強をするなど 進試験を受ける時に出題問題を予 のは んどの人は化学そのものの知識を 化学の知識が必要になるかもしれ す。今習っている事はほとんどの人 にたつと」などと生徒から言われま うことです。 理科は分からん」 勉強をしっかりしましょう。」とい な人は一つのことを できるようになります。勉強が苦手 いった傾向と対策の立て方の勉強 たりすることもあるでしょう。そう したら食品関係の企業に就職して にとって必要ありません。ひょっと だ」ということです。テストで言え 今皆さんに言えることは 勉強の仕方を勉強するのが今 続けること」 学校の 佗

と人参1本でカレーが2杯でき ボトル入りのコーラがあります。 けるはずです。 トルより一〇〇円高い。中身の 中身のコーラは入れ物のPETボ 知れません。考え方が身について るのです。 を直接使うことはありません。学 枕草子・・・、卒業して因数分解 言いますが、色々な事をスポンジ を少し変えるだけで〇〇的考え方 ○的考え方が沢山あります。 料は何がいくつか」身の回りには〇 本でカレーは何杯できて、 る。ではジャガイモ6個と人参4 ーラはいくらか」 ジャガイモ4個 いれば次のような問題も簡単に解 応式的考え方というと難しいかも 考え方を身につけるために勉強す ぶのは○○的考え方です。○○的 のように吸収できるのは 因数分解、化学反応式、 鉄は熱いうちに打て」と 数学的考え方、 「I IO円のPET 一〇代の 化学反 余る材 視点

切です。 身につけて下さい。〇〇的考え方 いと思う事、 を身につけるには常に身につけた 良いように今のうちに色々な事を つきません。ただ、どうなっても はどうなっているか私にも予想は 最後になりましたが、二〇年後 そして続ける事が大

二〇年後を楽しみにしています COLA

9月の行事予定

考查時間割発表

土曜講座

講座内考査

ことのうみ祭(体育の部)※午前

3年進研模試·V ステップ模試

全商情報処理検定試験

カレー3杯、 答え:コーラの中身は 人参2本半余る) |〇五円

4日(金)

12日(土)

18日(金)

19日(土)

25日(金)

27日(日)

8月の行事予定

3日(月) 3年夏季特別学習会(~8日)

PTA 評議員会

9日(日)

を身につけることができます。

10日(月)

22日(土)

ほどよろしくお願いいたします。 することにいたしました。ご理解 たします。また、体育の部は9月 防止のため、文化の部は中止とい 定していた 『とのうみ祭』につい 新型コロナウイルス感染拡大 金)午前のみ、 ① 6日 ∄

4

についてのお知らせ 9月5日

ことのうみ祭り

Ĺ

平和学習 学校閉庁日(~15日) 無観客で実施 17日(月) 夏季補習(~21日) 土曜講座 24日(月) 全校集会

長崎明誠オンリーワン」活動

れながらでしたが徐々に打ち解 掃活動を行いました。始めは照 6月29日 月)~7月8日 水)、 た。これも生徒たちの手で行っ 通学生徒のマナー向上を考える てているヒマワリも満開でし 時期は 花いっぱい活動」で育 できたようです。ちょうどこの の先輩と登校時の挨拶運動や清 1年生が3年生の 指導助手_ ており、日頃のバスマナーにつ バス路線別集会」がありまし また、7月16日 本校には先輩が後輩を直接指 ・支援する伝統があります。 一緒に気持ちの良い活動が 术)、バス

マナアモオド



くれると思います。」

きてよかったです。」

ましょう。 策のため、マスク着用も徹底し 新型コロナウイルス感染防止対 ※』の合言葉を再確認しました。

※長崎明誠高校バスマナー6原則

プ」並んで待とう ド」どんどんつめよう モ」もっと周りに気をつけよう ア」空いている席には座ろう オ」お年寄りには席を譲ろう マ」前に荷物を置こう

り越えてきました。新型コロナ 事も、皆で励まし合いながら乗 われ、本校野球部は7月13日 負けてしまいましたが、 はショックで何も考えられませ ウイルスで大会が無くなった時 は、どんなに辛い練習や苦しい チームと対戦しました。結果は しっかり頑張れました。結果は んでしたが、代替大会に向けて 最後まで諦めずに戦いました。 6-9で惜しくも敗れましたが、 野球場にて猶興館・平戸の合同 ムが私たちの分まで多く勝って 月)、佐世保市総合グラウンド 本川大将 主将 岩屋中出身) 長崎県高等学校野球大会が行 新チー

ワフトテニス部男子】

校内球技大会

7 月 16 日

木) 17 日

を残すことなく終えることがで 合グラウンドテニスコートにて ーグを突破しました。皆、 野晃・葛島ペアは予選リーグ敗 みました。吉田・安永ペア、藤 は、皆で楽しむことを第一に臨 のコメントです。 最後の大会 大会が行われました。 県高総体ソフトテニス競技交流 安永航希 主将 (三重中出身) 7月23日 术)、佐世保市総 藤野祐・石橋ペアは予選リ 後悔 り て真剣に、そして笑顔いっぱい 子はバスケットボールとサッカ た。当日は天候にも恵まれ、 迎遠足も中止となったため、 校内球技大会がありました。 カーを、それぞれ勝利を目指し 型コロナウイルスの影響によ でブレーしました。 っと実現した生徒会行事でし

部活動報告



野球部】

すべての方々へ感 支えてくださった 謝します。」





西彼農村環境改善センター

吹奏楽部

が最後の舞台となりました。 吹奏楽コンクールが中止になっ たため、3年生にとってはこれ マーコンサートを行いました。 市川ひなの 部長 西浦上中出 7 月 26 日 ホールにて本校吹奏楽部がサ (日)、時津カナリ

身)のコメントです。 さま、本当にありがとございま トにお越しいただいただいた皆 した。部活動をしていく中で コンサー

す。吹奏楽に出会えて、この部 様々な困難はありましたが、そ うものは常に感動に溢れていま に良かったです。 の辛さ以上にこの 本番」とい の部長をさせていただけて本当

ろしくお願いします。

中3生・保護者の皆さん

男

女子はバレーボールとサッ

学校説明会のお知らせ

8月21日(金) 18:30~19:30 長与町勤労青少年ホーム

8月24日(月) 18:30~19:30 長崎市北公民館

3月の球技大会も4月の歓

や

8月25日(火) 18:30~19:30 長崎明誠高校会議室

8月26日(水) 18:30~

8月28日(金) 18:30~19:30 時津町公民館

8月27日(木) 18:30~19:30

申し込み不要。お気軽にご参加ください!

中3生・保護者の皆さんへ

学校見学会のお知らせ

10月10日(土)9:30~(予定)本校にて、学校見学会を開催します 詳細につきましては、後日、中学校に案内文書を送付します。



生徒会役員選挙

徒会は後期から活動します。 中出身)に決まりました。新生 志田彩花さん 不年1組・琴海 ん 2年3組・琴海中出身)と 出身)、副会長は 川原すみれさ 太郎さん 2年1組・西浦上中 選があり、新生徒会長は 栗並晟 7月2日 木)、生徒会役員改 ょ